

# *Le président du Mexique pose des conditions au dialogue avec les enseignants opposés à la Réforme éducative*

---



Mexico, 23 août, (RHC).- Le président du Mexique, Enrique Peña Nieto, a posé comme condition à la suite des conversations entre le gouvernement et les enseignants opposés à la réforme éducative, la reprise des cours.

Durant la cérémonie organisée dans l'État de Toluca à l'occasion de la rentrée scolaire 2016-2017, le président Peña Nieto a signalé : D'abord l'éducation, ensuite le dialogue.

Pour sa part, la Coordination Nationale des travailleurs de l'éducation persiste sur sa position en faveur de l'abrogation de la réforme. Celle-ci comprend un examen pour évaluer la qualité des enseignants, qui la qualifie de punitive.



**Radio Habana Cuba**